



Lutz Richter

In seinem Roman „Wem die Stunde schlägt“ über den Spanischen Bürgerkrieg, sagt der Autor Ernest Hemingway „Die Welt ist schön und wert, dass man um sie kämpft.“. Wir als LINKE, auch wir als Landtagsfraktion tun das nahezu jeden Tag – mal im Kleinen, mal im Großen.

Erst vor wenigen Monaten hat sich die Deklaration der allgemeinen Menschenrechte zum 70. Mal gejäht. Und wir müssen auch nach 70 Jahren feststellen, dass viele der insgesamt 30 Artikel immer wieder in Frage gestellt werden. Auch bei uns in Sachsen. Schon der Artikel 1, in dem es heißt: „Alle Menschen sind frei und gleich an Würde und Rechten geboren. Sie sind mit Vernunft und Gewissen begabt und sollen einander im Geist der Brüderlichkeit begegnen.“, wird jeden Tag innerhalb und außerhalb des Sächsischen Landtages massiv angegriffen. Darum ist es wichtig, dass wir als LINKE immer wieder für Demokratie, für Solidarität und für Humanismus eintreten, sei es am Redner*innenpult im Plenum, auf einer Kundgebung oder über den Gartenzaun. Dabei ist es noch nicht ausgemacht, in welche Richtung sich diese Gesellschaft entwickeln wird. Ich bin davon überzeugt, dass wir es aber immer noch in der Hand haben diesen Trend des gesellschaftlichen Rückschritts aufzuhalten und diesem ganzen Trübsinn ein Ende zu machen.

Wir können die Partei sein, die den Menschen wieder Lust auf Demokratie, auf Teilhabe und auf Mitbestimmung macht. Unsere Aufgaben bleiben die Senkung der Quoren für Volksentscheide und Bürgerbegehren, die Senkung des Wahlalters und eine Stärkung der politischen Bildung. Wir müssen uns auch für diejenigen Menschen einsetzen, die aus den verschiedensten Gründen bei uns kein Wahlrecht in Anspruch nehmen können. Und wir müssen auch im Parlament unmissverständlich die Stimme für eine offene und eine solidarische Gesellschaft sein. Nicht zuletzt müssen wir auch weiterhin verlässliche Partnerin sein, für die vielen Antira- und Demokratieprojekte, die hier seit Jahren eine unglaublich wertvolle Arbeit leisten. Für all das und noch Vieles mehr, möchte ich mich gemeinsam mit einer großen und kämpferischen Fraktion im nächsten Landtag einsetzen.

Persönliches:

- Lutz Richter aus Pirna (Landkreis Sächsische Schweiz – Osterzgebirge)
- Geboren am 07.08.1974, verheiratet, zwei Kinder (4 und 9)
- Beruf: Bürokaufmann

Partei und Parlament:

- Stellvertretender Vorsitzender der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag
- Demokratiepölitischer Sprecher der Fraktion
- Kreisvorsitzender der LINKEN Sächsische Schweiz – Osterzgebirge
- Mitglied im Landesvorstand der LINKEN Sachsen
- Kreisrat im Landkreis Sächsische Schweiz – Osterzgebirge

Mitgliedschaften:

- AKuBiZ e.V. Pirna
- VVN-BdA Kreisverband Sächsische Schweiz
- Naturfreunde Sachsen
- Kommunalpolitiches Forum Sachsen
- ver.di